

Puede enviar sus informaciones para esta sección al correo [asismos@lasprovincias.es](mailto:asismos@lasprovincias.es)

## El general Arturo Prieto toma posesión de su cargo

La atención a los colectivos más desprotegidos, entre las prioridades del jefe de la Benemérita en la Comunitat

J. MARTÍNEZ

VALENCIA. El nuevo jefe de la Guardia Civil en la Comunitat Valenciana, el general de brigada Arturo Prieto Bozec, tomó posesión de su cargo en un acto celebrado ayer en Capitanía General. Prieto, nacido en Elche en 1964, hijo de un guardia civil y padre de tres hijos, comenzó su discurso con un resumen de la historia de la Guardia Civil para luego destacar los principales cometidos del instituto armado.

La atención a los colectivos más desprotegidos como pueden ser las víctimas de delitos de odio, la colaboración con los medios de comunicación social y la información al ciudadano son algunas de las prioridades para el nuevo jefe de la VI Zona de la Guardia Civil.

Prieto elogió la gran actuación de los agentes que rescataron a las víctimas del incendio de Moncada, ya que evitaron un mayor número de muertos, y tuvo palabras de recuerdo para los 6.000 guardias civiles fallecidos en acto de servicio desde la creación de la Benemérita. «Estas muertes son el ejemplo del compromiso de esta institución», afirmó.

El general mencionó en su discurso la muerte de dos

guardias civiles en 1850, en el barranco de Bellver (Oropesa), cuando trataban de auxiliar a los pasajeros de una diligencia arrastrada por una riada. Pedro Ortega y Antonio Giménez se convirtieron, el 14 de septiembre de 1850, en los primeros agentes de la Benemérita fallecidos en un acto de servicio humanitario.

«Creo que tenemos que dar un paso más en la relación con el ciudadano. Es una satisfacción que en un momento determinado un ciudadano pueda recibir una llamada de la Guardia Civil y le diga: señora recuerda usted cuando hace un mes le robaron en su casa, pues sepa usted que el autor ya ha sido detenido», manifestó Prieto.



Un momento del acto de toma de posesión del general Arturo Prieto. IRENE MARSILLA

### EN BREVE

#### NUTRICIONISTAS

#### Luis Cabañas, nuevo presidente

R. V. Luis Cabañas ha sido elegido nuevo presidente del Colegio de Dietistas y Nutricionistas de la Comunitat. Entre los objetivos de la junta directiva entrante se encuentra la lucha contra la

precariedad laboral que se vive en la profesión, mejorar la educación de la población en materia de alimentación, visibilizar a las dietistas-nutricionistas en todos los ámbitos de actuación en donde ejercen y lograr una inclusión real de estos profesionales sanitarios en el Sistema Nacional de Salud.

#### CERTAMEN

#### Estudiantes entran en Future Genius

R. V. 70 estudiantes de bachillerato de nueve colegios de la Comunitat compiten en Future Genius, el concurso escolar organizado por Immune Technology Institute para identificar a jóvenes talentos en el ámbito STEM y potenciar las vocaciones tecnológicas.

### AGENDA

#### CONVOCATORIAS

#### Presentación de 'Història de València en pindoletes'

19.30 h Hoy, miércoles, en l'Àtic del Palau Alameda (C/Arquitecto Mora, 2) de València tendrá lugar la presentación de 'Història de València en pindoletes', de José Vilaseca. La obra contiene más de un centenar de anécdotas y leyendas de la historia de la ciudad de València desde su fundación hasta nuestros días.

#### Conferencia de Javier Rodríguez Zapatero

19.00 h El Círculo de Empresas Ateneo Mercantil ha organizado para mañana, jueves, en la sede del Ateneo una conferencia con Javier Rodríguez Zapatero, uno de los mayores expertos digitales españoles, cofundador y presidente de ISDI, primera escuela de negocio nativa digital de España. (Antonio Ortiz Fuster, 1948).

#### AUDIOVISUAL

#### 'Suspense'

20.00 h La Filmoteca de València proyecta hoy 'Suspense' (1961), de Jack Clayton. La película tiene muchas herederas, desde 'Los otros' de Amenábar al cine de terror japonés contemporáneo y sus fantasmas femeninos de largas melenas, que tienen en 'Suspense' un escalofriante precedente.

#### TEATRO

#### 'L' Electe'

20.00 h La Sala L' Horta acoge este sábado, 29 de enero, una de las comedias más celebradas de su trayectoria, 'L' Electe', una pieza teatral en un acto sobre un político que gana las elecciones a presidente de la Generalitat pero a última hora encuentra dificultades de origen desconocido que le impiden realizar el discurso de investidura.

#### DANZA

#### Oulouy

11.00 h Espai La Granja, centro de recursos y mediación para la danza del Institut Valencià de Cultura, presenta 'Arrels Contemporànies', un ciclo de talleres formativos impartidos por artistas que parten de expresiones populares o folklóricas para la creación de sus obras. 'Arrels Contemporànies' arranca este viernes 28 con el coreógrafo marfileño Oulouy y su taller 'De las danzas africanas al street dance'.

#### EXPOSICIÓN

#### Alexander von Humboldt

Desde las 10.00 h El CSIC ha organizado una exposición itinerante sobre la figura del científico ilustrado Alexander von Humboldt, precursor en el estudio de los efectos de la acción humana sobre la naturaleza. La trayectoria de la muestra producida por el Ciencias Naturales del Ayuntamiento de València con el apoyo de la Fundación Banco Sabadell, comenzará en Alcoi, en el campus de la UPV, del 28 de enero al 7 de abril.

### HISTORIA, TRADICIÓN M<sup>a</sup> ANGELES ARAZO

## Silenciado monasterio



Resulta imposible visitar el más interesante monasterio gótico de València, el de la Santísima Trinidad, cuyo origen data de 1256 al establecerse la comunidad de trinitarios, cuidadora del hospital anejo de San Guillem, que el papa Eugenio IV suprimiría en 1445. Poco después, la reina María, esposa de Alfonso el Magnánimo, lo entregaría a la comunidad de clarisas, que en 1500 donó el espléndido icono de la Virgen de la Vela.

A la comunidad de clarisas le sucedió hace pocos años otra orden religiosa que actualmente regenta el templo, y bien, por mando superior eclesiástico o por sus estrictas normas de privacidad, no hay forma de contactar con mensaje grabado en un teléfono que indique días y horario para visitas.

La primera vez que el fotógrafo Paco Jarque y yo fuimos recibidos por las pocas monjas que quedaban, ancianas cariñosas y comunicativas, nos hablaban del frío que vencián con la fe y los cánticos de la procesión que semanalmente celebraban en honor del Corazón de Jesús; también en la festividad de la Virgen Niña. Eran ceremonias ingenuas acompañados por cirios y pequeñas campanas, que se llevaban a cabo en el claustro alto.

La galería claustral, bajo, se cubre con bóveda nervada de piedra, y los arcos ojivales que enmarcan el jardín-huerto responden a la sobriedad gótica. Sobre el monasterio, en el que escribió sor Isabel de Villena la famosa obra Vita Christi (la vida de Cristo siguiendo los evangelios), Agustín de Sales, teólogo y cronista, nos legó documentado trabajo sobre la existencia monacal; y Daniel Benito Goerlich, catedrático de Historia del Arte de la Universitat de València, una interesante obra sobre la historia y el arte del monasterio. Hoy, Alberto Gil Irún prepara la historia novelada que comienza en el siglo XIII y se descubre en nuestros días. Pervive, pues, a través del tiempo, el devenir del Real Monasterio de la Santísima Trinidad en espera de nueva vida.